

Leny Escudero s'en est allé. Ce fils de républicain espagnol marqué par la guerre civile de 1939, émigré en France, a été un des plus grands de la chanson française. Je l'avais eu au téléphone il y a un peu plus d'un an. J'avais été bouleversé car j'avais à peine reconnu sa voix. De Malypense à la planète des fous, il nous a fait voyager sur des textes forts avec une présence sur scène inégalable. J'avais beaucoup d'amitié pour lui, même si je ne l'avais pas revu depuis quelques années (une sacrée java jusque très tard dans la nuit à Tomblaine). C'était un humaniste, un combattant, il avait énormément d'humour, il était plein de vie. On aura longtemps dans la tête la balade à Sylvie. Enorme peine. Salut Leny.

